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Aracaju (SE), 06 de dezembro de 2022. 

Oficio n° 3004/2022 

Senhor Prefeito, 

Utilizamo-nos do presente instrumento para informar a Vossa 
Excelência que o Magistério Público Municipal de Barra dos Coqueiros/SE, reunido na 

Assembleia Geral Extraordinária do dia 21/11/2022, elegeu os representantes dos 
"professores da educação básica pública" para integrar o Conselho de Acompanhamento e 

Controle Social do FUNDEB (CACS-FUNDEB), para o quadriênio 2023-2026, nos termos da 
alínea b) do inciso IV e do inciso V do S 1 do art. 34 da Lei 14.113/2020, conforme cópia da 

ata em anexo. 

CONSELHO MUNICIPAL DO FUNDEB DE BARRA DOS COQUEIROS/SE 
egmento de Professores da Educação Básica Pública 

Alinea b) do Inciso IV do art 34 da Lei n° 14.113/2020 

TITULAR 
NOME 

JOSE VALDIR DOS SANTOS 661.446.985-15 1282278 SSP/SE 
SUPLENTE 

JAILDE NUNES DOS SANTOS 806.624.475-49 30065917 SSP/SE 

Considerando que a referida instância desenvolverá atividades 
de relevante interesse social (inciso II do § 72 do art. 34 da Lei do FUNDEB), solicitamos desse 
Município, conforme determina o S 4 do art. 33 da lei em questão, que: a) ofereca 

infraestrutura e condições adequadas para o funcionamento do colegiado, de modo que os 
trabalhos a ele outorgados ocorram de forma plena e autônoma; e b) atualize os dados 
cadastrais relativos à criação e à composição do conselho. 

An. 3S....... ********************* 

$4° Os conselhos não contarão com estrutura administrativa própria, e 
incumbirá à União, aos Estados, ao Distrito Federal e aos Municipios 
garantir infraestrutura e condições materiais adequadas à execução 
plena das competências dos conselhos e oferecer ao Ministério da Educação 
os dados cadastrais relativos à criação e à composição dos respectivos 
conselhos. (grifos nossos) 

Sendo o que nos apresenta por agora, reafirmamos o nosso 
compromisso pela construção de uma educação pública de qualidade social. 

Atenciosamente, 

sdwantos Koberto Silva dos Santosn 

Presidente do SINTESE 
) 

T 

Exmo. Sr. ? h. 

Alberto Jorge Santos Macedob 
Prefeito Municipal de Barra dos Coqueiros 
Barra dos Coqueiros/SE 

. .' 

Rua Campos, n° 107-Bairo São José - CEP: 49015-220-Aracaju/Se 
Telefax: (0**79) 2104-9800-E-mail: sintese@sintese.org.br 



Ata da Assembleia Geral do Magistério Público da 

Rede Municipal de Barra dos Coqueiros/SE. 

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas e cinquenta 

minutos, ocorreu à Assembleia dos professores do Município da Barra dos Coqueiros, na Escola 

Municipal João Cruz, a reunião foi iniciada pela Delegada Sindical Professora Márcia Hora em que 

pediu para a professora Ana Cláudia ler a Ata da reunião anterior do dia: 22/09/2022. Em seguida a 

professora Márcia Hora relatou que a comissão junto com os professores da rede fizeram de tudo 

como: panfletagem, passeata, quatro paralizações, ocuparam a prefeitura e também a Secretaria de 

Educação, apresentação na Câmera de Vereadores como também o envio de dez oficios para o 

prefeito solicitando audiência para negociação do reajusto do piso salarial do ano vigente. Foi levado 

para a assembleia os dez ofícios e circularam entre os professores para a constatação que foram 

enviados e não houve resposta, assim, a último recurso a pedido da categoria e judicializaro piso 

2022 de 33,24% a partir de janeiro de 2023, na assessoria jurídica do SINTESE, em que foi colocado os 

nomes dos documentos necessários no quadro para que todos os professores presentes pudessem 

anotar e foi dito que será colocado no WhatsApp os referidos documentos para judicialização no 

grupo de professores da Barra. Os dirigentes das bases municipais do SINTESE, professor Benizário 

Correia falou que é melhor dar entrada com processos individuais, pois fica melhor para receber. 

Também falou que é muito preocupante essa avaliação de desempenho que poderá prejudicar os 

novos professores e marcou com os mesmos uma reunião virtual dia trinta de novembro às vinte 

horas no meet ou zoom para traçar ações de enfrentamento para mudar o decreto de avaliaçãoe 

desempenho em que tivemos uma reunião com a comissão de avaliação e os advogados da 

prefeitura em julho em que Dr. Walber o advogado do SINTESE pontuou as inconsistências e o 

advogado Cristiano da Prefeitura disse que faria outro decreto o que até essa data não ocorreu. 

Continuando a reunião o professor Benizário Correia citou um novo programa da SEMED "igestor 

que precisamos acompanhar para sabermos se houve licitação, se o banco de dados ficará com a 

Prefeitura e se o diário eletrônico que já uma realidade em toda a educação no país se esse modelo 

com os dados vai auxiliar ou perseguir o professor, se vai ser um instrumento para ajudar ou 



dificultar o trabalho dos docentes. Assim, ficou acertado que o SINTESE enviará um oficio para o 

Secretário de Educação para saber sobre o "igestor". Professora Anne questionou se vai chamar mais 

professores do último concurso e o professor Benizário Correia falou que precisa fazer um 

levantamento junto com a SEMED para ver se existe ainda vagas a serem ocupadas. Professora 

Márcia Hora aproveitou a presença da Vice Presidenta do SINTESE professora lvonia Aparecida 

Ferreira agradeceu em nome de toda a categoria da Barra pelo apoio do SINTESE em nossa luta pela 

implementação do reajuste do piso de 2022 (que acabou sendo de apenas 10,16%) como a logística 

com agua, toldo, cadeiras, panfletos, camisas, carro de som, quentinhas e pelo apoio dos dirigentes 

das bases municipais professores: Emanuela, Vera, Benizário e Arlete, que sempre se fizeram 

presentes em todos os momentos que foram solicitados a vice presidenta Ivonia Aparecida Ferreira 

agradeceue disse que a luta é da categoria e sempre podemos contar com o sindicato e lançou um 

desafio em fazermos uma formação só com os professores do novo concurso em formação sindical 
Foram feitas as eleições do Conselho Municipal de Educação na Vacância de Suplência em que foi 

eleita a professora Marjorie Maia Silveira com o CPF.: 833.955.395-04, com o telefone: (79) 99970-

0941, como também a eleição para o Conselho do FUNDEB sendo eleitos para titular professor Valdir 

dos Santos com o CPF.: 661.446.985-15, com o telefone: (79) 99191-2693 e para suplência a 

professora Jailde Nunes dos Santos como CPF.: 806.624.475-49, com o telefone: (79) 99821-4880, 

todos eleitos por unanimidade. A Assembleia foi encerrada às onze horas e cinquenta minutos. A Ata 

foi lavrada pela delegada sindical professora Márcia Delfina Hora Alves que assinou com os demais 

participantes. 
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